GUIXOLENSE

Incendio en la fábrica ILECO. — En la madrugada del viernes día 10 del actual, se declaró un incendio en una nave de la fábrica Ileco, de nuestra ciudad, en la cual se producía serrin de corcho.

Descubrió el incendio el guarda nocturno de la Casa Bender, Sr. M. Cruañas por hallarse situada la nave afectada en parte colindante con la casa donde presta sus servicios el Sr. Cruañas, quien procedió inmediatamente a avisar a los porteros de Ileco, procediendo entre ambos, y con ayuda de los extintores de la casa a contener el fuego, mientras al propio tiempo, se avisaba a los vecinos.

Personal y mangas de la fábrica de aglomerados «Quercus» llegaron rápidamente al lugar. También llegó material de la Casa Greiner y Carreró.

Fué avisada también la Guardia Civil y Guardia Nocturna, así como la Brigada Municipal, un poco después, y en vista de la imposibilidad de contener rápidamente el fuego; y ante la grave amenaza de que se propagase a las naves vecinas y y de estas a las fábricas colindantes.

Cerca las cuatro llegó la Brigada Municipal, que entró rápidamente en funciones, tropezando de nuevo con la falta de bocas de riego cercanas a la fábrica.

Fué preciso el empleo de unos doscientos metros de manga, para lograr una sola boca, con presión.

Rodean la nave afectada dos patios, en los cuales se hallaban almacenados fardos de corcho, en los cuales prendió el fuego, siendo precisa la intervención de la Brigada, que cortó muy acertadamente la fuga.

Contribuyeron en la labor fuerzas de la Guardia Civil al mando del Teniente Jefe de Línea, a las que se sumaron números de la Comandancia de Palamós, al mando de los cuales llegó su Capitán.

La nave siniestrada, que ocupa una superficie aproximada de unos 12 metros por 25 m. contenía aparte la maquinaria. gran cantidad de materia prima así como de elaborada siendo por tanto muy importante la pérdida habida.

No hubo que lamentar desgracia personal alguna.

Il Campeonato Nacional de Mecanografía.— Patrocinados por la Cámara Oficial de Comercio e Industria de Reus con la colaboración de las Cámaras de Comercio e Industria de la zona Catalana se celebrarán el día 23 de junio próximo en la ciudad de Reus el II Campeonato Regional de Mecanografía, simultáneamente con el X Campeonato provincial y XII Local.

Podrán participar en el Campeonato regional los mecanógrafos residentes en Cataluña.

Todas las personas que deseen participar en dicho campeonato, o que tengan interés en conocer las condiciones, instrucciones y reglamentación del mismo, pueden informarse en la Secretaria de la Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación de esta Ciudad cualquier dia laborable de 4 a 6 de la tarde, en cuya Oficina se admitirán hasta el día 7 de junio las inscripciones y se les facilitarán toda clase de detalles.

Hotel Murlá

Inauguración oficial de la electrificación de Solius El pasado lunes día 20 de Mayo y con motivo de celebrarse la festividad de San Baudilio, Patrón Mayor, a la par que la de San Isidro por parte de los labradores, tuvo lugar en el Barrio rural del término de Sta. Cristina la inauguración y puesta en marcha de las obras de electrificación del Barrio y Parroquia llevadas a cabo por el Grupo de Golonización.

Asistieron al acto el Excmo. Sr. Gobernador Civil; Presidente de la Diputación, Delegado provincial de Sindicatos, Autoridades de Santa Cristina, Hermandad de Labradores y Ganaderos y representaciones de las autoridades y jerarquias de la comarca.

Tal notable mejora, afecta a 23 agricultores, y lleva alumbrado y fuerza a once masías diseminadas, así como la Iglesia Parroquial y Casa Rectoral,

Después de la bendición y puesta en marcha se pronunciaron varios parlamentos, terminando con un vibrante discurso del Exmo. Sr. Gobernador Civil, Don José Pagés Costart.

miscelánea de ACTUALIDA

¿Hablemos del tiempo?

Pues hablemos del tiempo sin temor de quedar mal. Porque si decimos que es bueno no siéndolo en el momento de escribir quizá lo sea en el momento de leer. Y al revés. De que si decimos que es malo mientras luce un sol magnífico, lo sea de verdad cuando salgan estas cuartillas a la luz.

El tiempo se nos ha vuelto de esta forma. Variable, inestable, pesado, nervioso, que díríamos. Quizá está a tono con los tiempos modernos. Podríamos compararlo a este frenesí que se incubre en el seno de la sociedad actual, producto de tantas alteraciones patológicas. Y él, el tiempo, nos ofrece alteraciones climatológicas que están malogrando, ya, los intereses turísticos de esta región.

Antes era cada día «un raig». Ahora es un fastidio. Un mayo que se convierte en un timo.

Porque los turistas vienen con la ilusión de un sol español que les tonifique o vigorice para todo el año y pagan lo suyo para ello. Y el tiempo, con sus locuras de verano, les da la espalda.

Con toda sinceridad lamentamos estos contratiempos, A nuestra gentileza quisiéramos ver sumada la del tiempo. Pero lo que es por ahara, se nos está portando como un gamberro.

Guerra monetaria

No piensen en ataques monetarios fronterizos. Nada de esto. Las relaciones internacionales están inmejorables. Lo que parece es como si existiera algún conato de conflagración monetario local. Como si hubiese llegado a nuestra ciudad alguna fuerza de vanguardia compuesta de piezas flamantes de a 2.50 y de a 1 pesetas, dispuesta a sacarse fuera de la circula ción al asqueroso ejército de billetes de a cinco y una pesetas.

Pero, ay, que mucho nos tememos que pasados no muy pocos días, las fuerzas flamantes del reluciente metal se verán acuarteladas en los diversas huchas de la ciudad, no como previsión para la gran batalla, sino como previsión para un viaje de placer, o un aparato de radio, etc. etc. — **Lorens**,



Transportes J.VIDAL

Carga y Encargos para BARCELONA

En el «Manso Dalmau» fué servido un aperitivo y se celebró el almuerzo en el «Mas Solius» Residencia del Instituto de las Rdas. Hermanas de San José, al final del cual pronunciaron elocuentes palabras D. Manuel Torres Casals, el Rdo. José Ma. Cervera Berta, D. M. Manuel de Santiesteban D. Juan Lloret y finalmente el Excmo. Sr. Gobernador Por la tarde tuvo lugar

Agua de MALAVELLA

Representante SEBASTIAN MESTRES

Se necesita GUARDA NOCTURNO

Dirigirse con referencia a:

ILECO Mascanada, 6

SAN FELIU DE GUIXOLS

una selecta audición de sardanas, con gran afluencia de forasteros, que junto a los contentos agricultores de Solius, festejaban tan importante mejora.